

# Es ist normal, verschieden zu sein.

Richard von Weizsäcker

In der Lebenshilfe für die Grafschaft  
steht der Mensch im Mittelpunkt.

Gemeinsam leben und  
gestalten wir Teilhabe und Vielfalt.

Deine Sicherheit, Gesundheit und  
Entwicklung sind uns wichtig.

Wir nutzen die Chancen der  
Digitalisierung und neuer Entwicklungen  
für Mensch und Organisation.

Ein hoher Anspruch  
an Qualität ist unser Antrieb.

Heute so leben,  
damit es morgen auch gut wird.

Für dich. Für mich. Für alle.

Lebenshilfe  für die Grafschaft

fühl  
dich  
wohl